



Gesellschaft für lösungsorientierte Jugendhilfe mbH

Intensivpädagogische Jugendhilfeeinrichtung

„Aalen“

Kurzbeschreibung

Die intensivpädagogische Jugendhilfeeinrichtung Aalen befindet sich in einem Wohngebiet am Rand der ca. 65000 Einwohner zählenden Kreisstadt Aalen und ist in einem alleinstehenden Einfamilienhaus untergebracht. Hier wohnt die Leiterin der Einrichtung gemeinsam mit den zu betreuenden Kindern / Jugendlichen auf 150 qm Wohnfläche.

Den Kindern / Jugendlichen steht ein eigenes Zimmer und Bad zur Verfügung. Küche, Wohnzimmer und Garten werden gemeinsam genutzt.

Als Kreisstadt verfügt Aalen über ein breites Angebot an Schulen, Vereinen, Ärzten und therapeutischen Angeboten.

Gesetzliche Grundlage: § 27 SGB VIII i.V. mit §34, 35, 35a und § 41 SGB VIII

Anzahl der Plätze: 2 Plätze für Jungen oder Mädchen

Aufnahmealter: 8 - 18 Jahre

Betreuungspersonal: 1 pädagogische Fachkraft

Leistungen:

- Regelbetreuung in einem festen, familienorientierten Beziehungsrahmen
- individuelle, intensive Begleitung des Kindes/Jugendlichen
- Hilfe bei der Bewältigung traumatischer Erfahrungen
- Bildungsförderung (schulische Integration, Unterstützung bei der Berufsfindung und Ausbildungsplatzsuche)
- Gesundheitsvorsorge
- enger, transparenter Dialog mit dem Kostenträger

Pädagogische Besonderheiten:

- mehr als zehnjährige ISE-Erfahrung der Einrichtungsleitung
- musiktherapeutische Projekte (Einzel/Gruppe, je nach Bedarf)
- Kontakt zu einem Reiterhof sowie die Möglichkeit zur Wahrnehmung von Reittherapie (Zusatzleistung)

FAZIT – Gesellschaft für
lösungsorientierte Jugendhilfe mbH

Alte Stuttgarter Straße 45
D – 70195 Stuttgart
Tel.: +49 711 658 148-0
Fax: +49 711 658 148-11
info@fazit-jugendhilfe.de
www.fazit-jugendhilfe.de

Geschäftsführer
Stefan Pföhler
Axel Heyd

HRB
21183 Amtsgericht Stuttgart

Bankverbindung
BW Bank Stuttgart
BLZ: 600 501 01
Konto: 22 184 67
IBAN: DE15 6005 0101 000 2218467
BIC: SOLADEST600